

VUELVE LA NAVIDAD

Vuelve la Navidad... Vuelve el misterio...
Y ya brilla la estrella solitaria...
Sobre el aura de Belén oigo el salterio
y la palabra amor que vuela y salta...
Vamos a repetir la misma escena,
tras dos mil años asidos a la esperanza...
La vida surca mares de sueño y pena
y queda poco bagaje en la balanza...

Somos igual que ayer, pobres mortales,
malos actores que simulan las palabras...
Ensayamos gestos y ademanes,
en el diario caminar sin alas...
Pero subimos por el tiempo con las manos vacías
y la muerte nos sorprende y nos espanta...
Y gritamos con miedo nuestra angustia,
la terrible duda de la nada...

Y estamos en Belén... Vuelve el misterio
y miramos la estrella solitaria...
que aún brilla su fuego y en la noche,
alguien ha abierto una brecha en la muralla...

Y agarramos la tabla que nos lanza,
esa sombra de fé que aún nos quedaba...
Y alguien lanza la red y estamos presos
y está presa la música del alma...

¿Que orquesta suena...?
¿Que resplandor divino,
nos aturde, nos llama y nos inflama...?
¿Que sones celestiales se armonizan,
en la paz callada de la plaza...?

Salimos al balcón y oímos voces
y un villancico resuena en la garganta...
Y la palabra Navidad que se repite,
como la luz del primer día pasa
y es que pasa el amor y está conmigo,
en la humilde azotea de mi casa...

Y lo siento ante mí y vivo herido,
de esta lanza de amor que hoy me embarga
y miro el firmamento estremecido
y no sé si me faltan las palabras,
para cantar el misterio de esta noche,
cuando estaba asomado a mi terraza
y una estrella se fijó sobre mi puerta
y pasó Jesús por mi ventana...